

Emboscada Montonera a un Vehículo Militar Argentino

Un Soldado y un Suboficial Murieron.— Dos Líneas del Tren Subterráneo Quedaron Paralizadas.— Denuncia de un Obispo Contra el Ejército

(AP, PL, AFP y UPI)

BUENOS AIRES, 15 de diciembre.— Un soldado y un suboficial del Ejército murieron hoy cuando un vehículo militar fue emboscado por guerrilleros Montoneros en tanto un comando derechista dio muerte a una presunta guerrillera. Además fueron encontrados dos cadáveres acribillados a balazos, con lo cual se elevó a 715 el número de muertos por la violencia política en lo que va del año.

Fuentes policiales informaron que en Bahía Blanca, 700 kilómetros al sur, fue emboscado un vehículo militar por guerrilleros que simulaban ser obreros ferroviarios.

El ataque ocurrió en un paso a nivel no lejos del centro de la ciudad. Los Montoneros vestían uniformes azules similares a los del personal ferroviario. Cuando el coche militar pasaba por el lugar, los "obreritos" efectuaron disparos con ametralladoras.

Los informantes dijeron

que un soldado y un suboficial murieron en la acción.

Los atacantes, añadieron los voceros policiales, dejaron inscripciones atribuyendo la responsabilidad. Llamados a los medios de difusión de Bahía Blanca también reclamaron la responsabilidad para los Montoneros. Los agresores escaparon.

En Córdoba, 800 kilómetros al norte, la policía encontró el cadáver de una mujer joven envuelta en una bandera del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP). Junto al cuerpo había un cartel que identificaba a la víctima como Susana Elena Luna.

Los autores, por inscripciones halladas en el lugar, se identificaron como Comando Libertadores de América, pelotón Roberto Hugo Sosa. Tomaron el nombre del policía Sosa muerto el sábado.

Susana Luna, de 26 años, había sido detenida y torturada durante el gobierno militar presidido por Alejandro Lanusse, encontrándose em-

barazada. En esa oportunidad perdió a su hijo y —luego de una masiva manifestación de protesta— la militante de izquierda fue deportada a Chile en 1972.

HUELGAS

Por otra parte, dos líneas del ferrocarril suburbano quedaron totalmente paralizadas hoy, debido a un paro de un sector de trabajadores de ese medio.

Los trabajadores realizan paros en reclamo de mejoras salariales, pese a que esa medida no cuenta con el aval de la asociación respectiva.

Por su parte, los empleados de la flota fluvial y de la Empresa Líneas Marítimas Argentinas (ELMA) iniciaron hoy huelgas de dos horas por turno, en apoyo a demandas de aumentos de salarios formuladas a esas empresas estatales por la Asociación Argentina de Empleados de la Marina Mercante.

DENUNCIA CONTRA EL EJERCITO

A la vez, el obispo monseñor Jaime de Nevares reiteró

sus denuncias contra las violencias del Ejército Argentino durante un operativo realizado en una escuela rural a 80 kilómetros de Neuquén.

Un sacerdote detenido denunció que había sido torturado y la acusación provocó un comunicado del comandante de la guarnición de Neuquén, general Juan Buasso.

Monseñor de Nevares leyó un comunicado por radio y televisión destinado a esclarecer "las manifestaciones inexactas y gravemente injuriosas del general Buasso en su lastimoso comunicado".

El obispo reiteró la "arbitrariedad de todo el operativo" contra la escuela rural, durante el cual fueron detenidos un sacerdote y cinco profesores, acusados de subversión.

RECLAMO EMPRESARIAL

Asimismo, reclamando el respeto a la Constitución Nacional por falta de seguridad jurídica y en defensa de la libre empresa, se declararon en estado de alerta los empresarios argentinos afirmando que "el país continúa su camino al marxismo".

Un documento entregado aquí a la prensa define la situación económica argentina como de "gravísima crisis" alertando contra "el intervencionismo estatal y la burocratización creciente".

"La iniciativa y la empresa privada están sucumbiendo" dicen los empresarios, mientras "el país continúa su camino al marxismo", reclamando la necesidad de restaurar derechos y libertades preservadas en la Constitución Nacional.

Finalmente, el peso argentino fue devaluado hoy por décimosegunda vez este año, disminuyendo en un 4.5 por ciento de su valor en relación con el dólar.

El valor de la moneda argentina es de 82.45 pesos por dólar, para los compradores a la tasa financiera especial, de mayor uso. El precio anterior, que estuvo en vigencia por sólo 12 días, era de 78.70 pesos por dólar.